

Fußball - Faires Spiel in der Einen Welt

Makarapa

Unsereins nimmt Vereinstrikot und Vereinsschal mit ins Stadion. Für einen südafrikanischen Sportfan muss eigentlich noch der Makarapa mit. Dieser Fanhelm ist mit den Farben und Wappen des Lieblingsvereins, Bildern und Figuren verziert. Stundenlang kann es dauern bis der Helm fertig bemalt und beklebt ist. Erfunden hat den Makarapa

vermutlich Alfred Baloyi, der beruflich mit Bauarbeiterhelmen zu tun hatte. Eines Tages bemerkte er, dass einer der Helme

farblich genau zu seinem Team passte und er nahm den Helm mit ins Stadion. Dann fing er an den Helm zu verzieren und begann auch Makarapas für andere Fans herzustellen. Mittlerweile gibt es auch mehrere Makarapa-Künstler, bei denen man die Helme für 130 - 200 Rand (etwa 15 Euro) kaufen kann. Der Makarapa ist meist ein verzierter Bauarbeiterhelm, der als Kunstwerk nicht nur die Zugehörigkeit zu einem Team zeigt, sondern im Stadion auch noch vor herumfliegenden Gegenständen schützt.

(Quelle: Wikipedia, Bilder: South Africa the good news 2010: "The one accessory every 2010 football fan needs"

http://www.sagoodnews.co.za/index2.php?option=com_content&do_pdf=1&id=3058)

